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1.- CONTENIDOS DE LA ACTIVIDAD. 

La actividad consiste en una ponencia-taller llevada a cabo por la diseñadora de vestidos de novia Silvia Fernández, de 
"SIFETEX S.L", a todo el alumnado de nuestra Familia Profesional de Administración y Gestión en nuestro Centro Educativo, 
explicando su experiencia en llevar a la práctica su iniciativa y el sueño de crear su propia marca. 

Consideramos que la ponencia de Silvia Fernández, emprendedora que ha creado una gran marca en un sector tan 
competitivo como es el textil, sirve como referente al alumnado y animará a los alumnos/as a buscar ideas de negocio y hacer 
ver que, con independencia del género y el sector en el que quieran emprender pueden llevar a cabo su idea.  

Desde muy pequeña, el hilo y la aguja han estado presentes en la vida de Silvia Fernández. Su madre, modista de profesión, 
le ensenó a una edad temprana todos los secretos y la magia que encerraba un atelier. Creció rodeada de tejidos y patrones, 
lo cuál hizo que su vocación por la costura creciese a lo largo de los años. 

Tiempo después, se mudó a Madrid donde cursó sus estudios de Publicidad y trabajó varios años como modelo, desfilando 
para Pedro del Hierro, Petro Valverde, YSL o Karl Lagerfeld. 
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Sin embargo, el mundo nupcial aparecería más tarde en su vida, empezando por su propia boda. Al buscar su vestido 
descubrió que no se sentía identificada con las tendencias nupciales de la época y que resultaba casi imposible saltarse esos 
cánones impuestos para encontrar un vestido que realmente reflejase su personalidad. 

Tras 20 años en el sector nupcial, Silvia Fernández Álvarez, ha dado vida al sueño de crear su marca homónima con la idea 
de concebir algo diferente. Honestidad, cercanía, sencillez y saber hacer son los valores que definen a la marca y que se 
encuentran en cada una de las creaciones de la diseñadora. 

Silvia Fernández Atelier nace del amor por los detalles, la pasión por el trabajo bien hecho y la ilusión de coser el sueño de 
cada novia y formar parte de la magia de ese día. 

Volviendo a sus orígenes, desde su Atelier de El Bierzo, todo el equipo de Silvia Fernández Atelier trabaja mano a mano con 
un objetivo, hacer realidad el sueño de cada novia. Vestidos con una calidad y diseño únicos que reflejen su personalidad y 
las acompañen en el recuerdo para siempre. 

 

2.- OBJETIVOS. 

- Tener referentes de experiencias llevadas a cabo en nuestra comarca por personas y empresas que han conseguido sus 
objetivos e ideales. 

- Conocer iniciativas emprendedoras y conseguir fijar población en nuestra comarca y evitar la despoblación. 

- Posibilidad de crear ideas de negocio en diversos sectores. 

- Favorecer la transmisión de conocimientos entre personas y entidades con experiencia profesional y el Centro educativo y 
fomentar el espíritu emprendedor en el alumnado. 

 

3.- RESULTADOS DE LA ACTIVIDAD. 

La diseñadora, Silvia Fernández, ha visitado nuestro Centro, acompañado con todo el equipo que trabaja con ella y nos ha 
transmitido de una forma muy emocionante toda su experiencia, decisiones, dificultades, pasión, y lucha para conseguir crear 
su propia marca. Sobre todo ha transmitido a los alumnos/as la importancia de creer, valorar y respetar a las personas que 
forman su equipo y trabajan con ella. Inculcarles que el esfuerzo hay que realizarlo día a día para conseguir sus sueños, lo 
que significa para ella el éxito y el talento, (que está muy unido a ser siempre buenas personas) e igualmente que no permitan 
que nadie les diga que no pueden realizar algo que desean. También ha hablado del Bierzo, de su tierra, del amor que siente 
por ella, y de la importancia que tiene que la gente de esta comarca no tenga que marcharse a otros lugares para buscar un 
futuro. Emoción y verdad.  

 

 

 

 

 

 


